



Die neugestaltete Bahnhofstraße, ein starker Impuls für eine Attraktivierung der Unterstadt



Die Eröffnung des neuen Einkaufszentrums Mercaden und die Umgestaltung der Bahnhofstraße verändern in hohem Maße den Rahmen, in dem in Zukunft Handel in der Unterstadt stattfinden wird. Wir Grünen setzen uns ein für eine attraktive Innenstadt mit hoher Aufenthaltsqualität.

Die Stadtgesellschaft lebt vom Miteinander, von der Vielfalt und der Begegnung. Notwendig hierfür ist ein attraktiver öffentlicher Raum, sowohl in der Innenstadt als auch in den Wohngebieten. Ein gutes Stadtklima ist wichtig für die Lebensqualität einer Stadt.

Wir wollen

– eine Stadt der kurzen Wege mit fußläufig erreichbaren Läden und Treffpunkten sowie lebendigen Stadtteilzentren,



Dorothea Bauer, Dorothea.Bauer@stadtrat-boeblingen.de

– eine attraktive Innenstadt mit hoher Aufenthaltsqualität und einer breiten Angebotspalette im Einzelhandel.

Die Baumaßnahmen in der Unterstadt sind ein erster Schritt zur Umsetzung dieser Forderungen aus dem Grünen Kommunalwahlprogramm. Böblinger Bürger sollen das, was sie zum Leben brauchen, in guter Qualität und zu akzeptablen Preisen in Böblingen kaufen können. Nicht nur Waren des täglichen Bedarfs, sondern alles, was man eben in Böblingen so braucht, sollte auch hier angeboten werden. Das war in den letzten Jahren leider nicht mehr der Fall.

Die Eröffnung der Mercaden und die Neugestaltung der Bahnhofstraße setzen einen starken Impuls, dass sich das wieder ändert. Wir sind damit nicht am Schluss, sondern erst am Anfang einer Entwicklung, die es zu gestalten gilt.

Eine Exkursion nach Albstadt-Ebingen hat eine enge Verknüpfung der Qualität des Straßenraums mit den sich ansiedelnden Läden gezeigt. Auch in Böblingen brauchen wir wieder mehr gute Läden. Darum ist es wichtig, nicht nur die Bahnhofstraße ansprechend zu gestalten, sondern auch die angrenzenden Straßenräume.

Eine attraktive Fußgängerzone zieht nicht nur Kunden, sondern auch neue Geschäfte an, die sich im Umfeld der Mercaden ansiedeln möchten. Wenn es gelingt, die Angebotspalette rund um die Bahnhofstraße auf den Bedarf der Bevölkerung abzustimmen, profitieren vom neuen Einkaufszentrum auch die umliegenden Läden. Umgekehrt können Läden mit einem besonderen Angebot Besucher magnetisiert sein, da sie anders als Einkaufsketten Waren bieten, die anderswo nicht zu

bekommen sind. Die Erwartungen an die neugestaltete Unterstadt sind hoch. Nicht alle können von Anfang an erfüllt werden. Sie als Kunde können unsere Investitionen zu einem Er-

folg machen, indem Sie das neue Angebot von Anfang an intensiv nutzen.

Dorothea Bauer
Bündnis 90/Die Grünen



Die Fußgängerzone von Albstadt-Ebingen hat viele Stadträte beeindruckt.